
 
 

 

 

   
CONSEJO ESCOLAR DEL SITIO (SSC) 

Distrito Escolar Unificado de Los Ángeles 

 

Academia de Aprendizaje Gratts para Jóvenes Académicos 

MINUTOS 

Lugar de la Reunión: Biblioteca 

Enlace de Zoom: https://lausd.zoom.us/j/9576892137?omn=82882173996 

Identificación: 957 689 2137 

 

14/10/2024 

2:45 pm 

I.  BIENVENIDA/LLAMADA AL ORDEN  

a. La Sra. Kwon, Coordinadora del TSP, dio la bienvenida al comité/consejo.  

b. La reunión fue abierta a las 2:58 pm por la Sra. Moreno, y secundada por la Sra. 

Frias. 

  

II. SALUDO A LA BANDERA  

a. El Juramento a la Bandera fue dirigido por Nani Nelson, parlamentaria. 

  

III.  COMENTARIO PÚBLICO  

a. Hubo 0 personas haciendo comentarios públicos. 

  

IV. LISTA DE ASISTENTES  

a. La Sra. Kwon pasó lista. 

 

Presente: 

Sra. Galiano, Sra. Coronado, Sr. Rodríguez, Maribel (zoom), Nani Nelson, Sra. Frías, 

Sra. Moreno 

 

Ausente : 

Sra. Benítez y Erica Amador 

 

b. Se estableció el quórum. 

  

 



 
 

 

 

V.  ACTAS  

a. No hubo actas para aprobar. 

 

Vi. ACTUALIZACIÓN DEL DIRECTOR 

a. No hubo actualizaciones por parte del director. 

 

 

VII. FORMACIÓN DE MIEMBROS Y FUNCIONARIOS 

a. La Sra. Kwon, Coordinadora del TSP, presentó y dio la bienvenida a los 

funcionarios y miembros con una carta de bienvenida y una descripción de su 

puesto. 

b. La Sra. Galiano repasó las pautas sobre cómo se llevan a cabo nuestras reuniones, 

como seguir los estatutos del SSC, la Regla de Orden de Robert, la Ley Greene y 

las Normas de Funcionamiento. 

 

VIII. PRESENTACIÓN DEL PLAN ESCOLAR PARA EL RENDIMIENTO 

ESTUDIANTIL Y DATOS RELEVANTES 

a. La Sra. Galiano, directora, comenzó explicando el Pilar 3: Compromiso y 

colaboración: compromiso auténtico para aprovechar el poder de nuestras 

familias, comunidades y socios educativos. 

b. La directora, Sra. Galiano, revisó el Plan Único de Estudios Estudiantiles (SPSA) 

con todos los miembros y funcionarios. Los datos y la información que compartió 

fueron: 

• Lenguaje de señas 

Monitor a progresar 

Muy por debajo del nivel básico: cada 2 semanas 

Por debajo del nivel básico: cada 4 semanas 

Los profesores adaptarán la instrucción en grupos pequeños. 

• Plan de Matemáticas 

Los profesores identificarán el objetivo de aprendizaje y planificarán hacia 

atrás. 

• Los programas ELD no han cumplido la meta del distrito. 

• Asistencia 

La meta era disminuir un 17% pero sólo se llegó al 5% 

• La encuesta sobre la experiencia escolar disminuyó un 15% 

c. Después de la presentación hubo una sesión de preguntas y respuestas. 

 



 
 

 

 

IX. NUEVOS NEGOCIOS 

a. No hubo ningún negocio nuevo en ese momento. 

 

X. RECOMENDACIONES  DEL ORDEN DEL DÍA  

Se recomendaron los siguientes puntos del ELAC: 

 

El consejo presentó una moción para enviar una respuesta escrita a la recomendación de 

ELAC con respecto a los programas y servicios para apoyar las necesidades académicas 

de los estudiantes. 

 

 

1. Para contratar más TA para el informe de instrucción en grupos pequeños. 

a. Sí, nos gustaría contratar más asistentes de cátedra para la enseñanza en 

grupos pequeños. Informar a los padres sobre los requisitos de los 

asistentes de cátedra y ver si podemos ponernos en contacto con 

universidades o plataformas locales para atraer asistentes de cátedra a 

nuestra escuela. 

2. ¿Cómo podemos realizar cambios en el personal que actualmente trabaja en la 

escuela? 

a. La Sra. Galiano presentará al personal que no trabaja fuera del aula en el 

próximo Café con la directora. También enviará a cada miembro del 

personal que no trabaja fuera del aula una descripción de sus funciones y 

les recordará que su puesto se compró con fondos que requieren que 

interactúen con el personal y las familias para apoyar el éxito de los 

estudiantes. 

3. Contrata un entrenador de matemáticas para que te ayude con las puntuaciones 

bajas. 

a. Sí, nos gustaría abrir y contratar un entrenador de matemáticas para el 

siguiente año. 

4. Los voluntarios ayudan a crear carteles en cada entrada antes de ELAC, SSC y 

Café con el director. 

a. Sí, esto sería genial. 

 

Se hizo la moción, la misma se abordará en la siguiente reunión. 

XI.  ANUNCIOS 

a. La Sra. Galiano, directora, anunció los próximos eventos: Semana del Lazo Rojo 

(del 21 al 25 de octubre: No a las drogas), 50 días de clases, la intervención ha 

terminado y comenzará de nuevo en enero de 2025, y habrá un desfile de 

Halloween el 31 de octubre .     

  

XII.  APLAZAMIENTO 



 
 

 

 

a. La Sra. Frias, miembro, presentó una moción para levantar la reunión. 

b. La moción fue secundada por la Sra. Moreno, miembro. 

c. Los resultados fueron 7 a favor, 0 en contra y 3 abstenciones (Nani Nelson se fue 

temprano). 

d. La moción fue aprobada/moción fue rechazada. 

e. La reunión se levantó a las 15.38 horas. 

  

Estas actas fueron presentadas por ______________, secretario y se publicaron en el sitio web 

de la escuela y se distribuyeron a todos los miembros. 

 

____________________________      _______________________

 Petra Moreno          Fecha 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


